

Zeidlerschützen im Bayernkader vertreten

Auf dem Olympiastützpunkt in München Hochbrück fand die Sichtung der Schülerklasse des BSSB für die Disziplin Luftgewehr 3-Stellung statt. Dabei traten 70 Schützen an, um die zehn Besten aus Bayern zu nominieren.

Für die Zeidlerschützen sind Dominik Feher und Pascal Walter angetreten. Geschossen wurden zwei Wettkämpfe mit dem Luftgewehr in 3-Stellung mit 10 Schuss kniend, 10 Schuss liegend und 10 Schuss stehend. Ein Wettkampf fand am Vormittag und einer am Nachmittag statt. Gezählt wurde dann das Gesamtergebnis aus beiden Wettkämpfen. Im ersten Wettkampf erreichte Dominik 282 von 300 möglichen Ringen und konnte sich im zweiten Wettkampf auf 289 Ringe steigern. Mit einem Gesamtergebnis von 571 Ringen erreichte er den achten Platz und ist somit für den Bayernkader 2017 nominiert. Nun geht es für ihn mit Lehrgängen und weitere Wettkämpfe auf Landes- und Bundesebene weiter. Durch seinen 1. Platz auf der Deutschen Meisterschaft 2016 wurde Pascal direkt für den Bayernkader qualifiziert. Die Zeidlerschützen sind stolz darauf, solche hervorragende junge Schützen in ihren Reihen zu haben, das lässt die gute Trainerarbeit erkennen.

Volker Ehmann



Die Bilder zeigen
Dominik im
Stehend-,
Liegend-
und Kniendanschlag